Horarios y más información sobre las actividades de nuestra Misión en la web oficial de la Iglesia católica en el Cantón de Vaud: www.cath-vd.ch/mision-de-lengua-espanola-lausanne/ o en Facebook.

Eglise du Sacré-Cœur, Ch. Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne

Misas: los domingos a las 9h y las 19h.

Los jueves: 17h30 Adoración al Santísimo Sacramento y confesiones; 18h30 Misa.

Si desean una cita con el P. José para una confesión u otro asunto, pueden llamarlo al 077 513 38 20.

Ofrenda del domingo: en favor de la Misión.



Si desean hacer un donativo a nuestra Misión o participar en la colecta de la misa, pueden escanear este código QR a partir de la aplicación TWINT de su móvil. Agradecemos su apoyo generoso.

Próximo encuentro sobre el Credo

Viernes 28 de marzo a las 19h30 (en Ch. des Mouettes 4, sala en sótano). TEMA: "Creo en el Espíritu Santo".

PREPARACIÓN A LOS SACRAMENTOS

Próximo cursillo para el <u>matrimonio</u>: 2, 9 y 30 de abril de 2025 (ESTE CURSILLO ES EL ÚLTIMO PREVISTO ANTES DEL VERANO).

Próximo cursillo para el bautismo: 7 y 14 de mayo de 2025

Los cursillos empiezan a las **19h30** y tienen lugar en una sala de la sede de la "Représentation pastorale VD", Ch. des Mouettes 4, 1007 Lausanne.

Pedimos a las familias o parejas anunciarse **con suficiente antelación** (3 meses para el bautismo; 6 meses para un expediente de matrimonio) para hacer los trámites y/o reservar la fecha de la celebración.

INSCRIPCIONES PREVIAS OBLIGATORIAS LLAMANDO A LA MISIÓN, RELLENANDO Y REMITIENDO EL FORMULARIO DE SOLICITUD QUE LES ENVIAREMOS. TELÉFONO: 021 555.26.10.



Misión de lengua española Lausanne Ch. de Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne Tel. 021 555 26 10 mission.espagnole.lausanne@cath-vd.ch Oficinas abiertas de martes a viernes de 15h a 18h

HOJA DOMINICAL n° 11 / 23 DE MARZO DE 2025 3° domingo de Cuaresma, C

(Si desean recibir esta hoja por correo electrónico, no duden en mandar un email a la Misión)



"Señor, déjala todavía este año... a ver si da fruto en adelante."

Jesús nos ofrece la consoladora imagen de una higuera que no da frutos en el periodo establecido, pero cuyo dueño no la corta: le concede más tiempo, le da otra posibilidad. Me gusta pensar que un hermoso nombre de Dios sería "el Dios que da otra posibilidad": siempre nos da otra oportunidad, siempre, siempre. Así es su misericordia. Así hace el Señor con nosotros: no nos aleja de su amor, no se desanima, no se cansa de darnos confianza con ternura. Hermanos y hermanas, ¡Dios cree en nosotros! Dios se fía de nosotros y nos acompaña con paciencia, la paciencia de Dios con nosotros. No se desanima, sino que pone siempre esperanza en nosotros. (*Papa Francisco*)

Copias de la carta pastoral de nuestro obispo a disposición de los fieles en la entrada de la iglesia.

Lecturas de la misa:

Éxodo 3, 1-8a.13-15 / Salmo 102 / 1 Corintios 10, 1-6.10-12 / Lucas 13, 1-9

GRUPO JUVENIL DE LA MCLE-L

Nuestro grupo juvenil prepara una peregrinación Medjugorje para el mes de julio. Para rebajar el precio del viaie, los ióvenes organizan una rifa (tómbola) cuvos boletos se venderán a la salida de las misas de estos próximos domingos.



próximos domingos.

Agradecemos el apoyo de todos para hacer posible esta actividad.

Invitación a participar en la vida de nuestra Misión lingüística

¿Te has planteado colaborar en la vida de la iglesia y de tu comunidad de fe?

BUSCAMOS voluntarios que puedan comprometerse como lectores para la proclamación de la Palabra de Dios durante las misas...

TRANSMITIR LA FE como categuista...

AYUDAR en el Consejo de la Asociación de la Misión...

COLABORAR en la organización de nuestras fiestas o eventos.

¡La Iglesia vive y es tuya!

Si te interesa ayudarnos, contacta con el P. José Fernández, director de la Misión.



La primavera ya está aquí. En la **noche del sábado 29 al domingo 30** de marzo pasamos al horario de verano. **Adelantamos los relojes una hora**.

UN SANTO DE LA SEMANA



S. Toribio de Mogrovejo, obispo, fiesta el 23 de marzo.

Nació en Mayorga de Campos (Valladolid), España, en 1538. Experto en derecho canónico, se ganó con razón su reputación de distinguido jurista. Era profesor en la Universidad de Salamanca cuando el Rey de España, Felipe II, decidió enviarlo al Perú como Obispo de la Ciudad de Los Reyes, que más tarde se convertiría en Lima, hoy capital del Perú.

Cuando el Rey lo llamó, en 1580, Toribio no

era un clérigo sino un simple laico. En tiempo récord recibió todas las órdenes sagradas una tras otra hasta el sacerdocio y, finalmente, fue consagrado obispo. Cuando debió partir no estaba realmente muy entusiasmado. Perú estaba sometido al duro dominio de los españoles desde hacía casi 50 años, pero no era el Virrey, enviado de la Corte de España quien gobernaba; eran los descendientes de los despiadados conquistadores los que efectivamente tomaban las decisiones de gobierno. Esa gente era quien imponía sus arbitrariedades injustas sin ninguna rémora moral. Eran ellos los que materialmente explotaban a los indígenas, con la excusa de una falsa evangelización que tenía muy poco que ver con el Evangelio: las condiciones de estas personas que el obispo encontró cuando llegó al Perú eran de un extremo empobrecimiento material, espiritual, cultural y humano. En este clima de iniustos contrastes comienzan los 25 años de episcopado de Toribio y su trabajo como gran reformador que llevará a la primera verdadera organización de la Iglesia peruana (fundó unas 100 parroquias, convocó un Concilio Panamericano, 2 conseios provinciales y 12 sínodos diocesanos). Decidió comenzar con la reforma del clero aburguesado. Enseguida, puso su afectuosa atención de pastor en los pueblos indígenas. Estudió sus idiomas, el quechua y el aymara, para poder hablar con ellos, pero sobre todo para trabajar en una "re-evangelización" que hablara el idioma del respeto de su dignidad. Obligó a todos los sacerdotes que trabajaban en Perú a estudiarlos e incluso consiguió publicar el Catecismo de la Iglesia Católica en los idiomas indígenas, así como en castellano. Por amor a todos y cada uno de los pueblos indígenas, durante unos 10 años recorrió y visitó cada rincón remoto de su vasto territorio - miles de kilómetros -; convirtió a muchos de ellos, y dio la confirmación a tres futuros santos: san Martín de Porres, san Francisco Solano y santa Rosa de Lima.

Murió en uno de sus viajes a Saña en 1606. Benedicto XIII lo canonizó en 1726; Juan Pablo II lo proclamó patrón del episcopado latinoamericano en 1983.